

PUBLIK

Polri Gelar Kejuaraan Internasional Open Indoor Skydiving Kapolri Cup 2024

Achmad Sarjono - [PUBLIK.CO.ID](https://publik.co.id)

Jul 17, 2024 - 17:56



JAKARTA - Wakapolri Komjen Pol Agus Andrianto membuka kejuaraan Internasional Open Indoor Skydiving Kapolri Cup 2024 dalam rangka Hari Bhayangkara ke-78. Acara ini digelar selama 5 hari mulai dari tanggal 17-21 Juli 2024 di Gedung Soemardhi Wind Tunnel Brimob Polri Cikeas, Jawa Barat.

Ketua Panitia Penyelenggara Danpas Gegana Korbrimob Polri Brigjen Pol Reza Arief Dewanto mengatakan, kejuaraan ini melibatkan 145 peserta baik dari dalam negeri maupun luar negeri.

"Dari luar negeri ada 10 negara yang terdiri dari 35 peserta dan selebihnya peserta ada di dalam negeri ada klub TNI, Polri dan Sipil baik mahasiswa dan pelajar," kata Reza di Gedung Soemardhi Wind Tunnel Brimob, Cikeas, Bogor, Rabu (17/7/2024).

Reza menuturkan, kegiatan kejuaraan ini adalah suatu bentuk kerja sama yang dilaksanakan Polri dalam hal ini Korbrimob bersama dengan Komite Terjun Payung Federasi Aero Sports Indonesia, Komite Olahraga Polri dan Persatuan Terjun Payung Polri.

"Kejuaraan ini adalah kejuaraan internasional pertama yang dilaksanakan di Indonesia. Ini diikuti oleh juara-juara dari berbagai negara dan kita berharap kejuaraan ini Indonesia bisa meraih juara umum dan memperbaiki ranking atau peringkat di dunia internasional," katanya.

Selain itu, Reza menuturkan, kejuaraan ini juga sebagai media sarana dalam mewujudkan silaturahmi untuk berbagi kemampuan dan keahlian antar tim terjun payung se Dunia.

Lalu sebagai program lanjutan dalam presentasi kepada Komite Nasional Indonesia dan Federasi Aero Sport Indonesia, agar sekiranya dapat memasukan nomor indoor skydiving yang merupakan bagian kemampuan cabang olahraga terjun payung pada kejuaraan tingkat Pekan Olahraga Nasional dan kejuaraan tingkat Sea Games dan Asian Games.

"Kejuaraan ini juga diharapkan menampilkan atlet-atlet junior dalam rangka membentuk mental kejuaraan yang kuat dan ulet serta meningkatkan kemampuan dan prestasi," katanya.

Reza mengatakan, kejuaraan ini juga buat menetapkan tim yang menjadi Juara Internasional, Juara Asean dan Juara Nasional Indoor Skydiving di Tahun 2024, serta menciptakan rekor-rekor baru pada kejuaraan Indoor Skydiving.

Ketua Komite Terjun Payung Federasi Aero Sports Indonesia Irvan Zuladry mengucapkan terima kasih dan penghargaan kepada Kapolri atas terselenggaranya kejuaraan Internasional Indoor Skydiving Kapolri Cup 2024 yang merupakan kejuaraan internasional pertama kali di Indonesia.

"Kejuaraan level nasional tahun 2022 pertama kali itu Piala danjen kopassus lalu diikuti tahun 2023 Desember itu kita adakan kejuaraan piala Dankorbrimob. Alhamdulillah tadi acara pembukaan oleh Wakapolri. Kita berharap semoga kejuaraan ini berlangsung aman dan lancar," katanya.

Dalam kesempatan yang sama, juga dilaksanakan peresmian nama Gedung wind tunnel Korps Brimob yang berganti nama dari "Tan Satrisna" menjadi "Soemardhi" yang secara simbolis ditandai dengan penekanan tombol sirine oleh Wakapolri yang didampingi oleh Dankorbrimob Polri.